

Richard Graf Howe.

62

Die Howes gehören einem altberühmten englischen Geschlechte an. Unter König Karl II. wurde der älteste Sohn des Hauses zum Baronet ernannt und dessen Bruder mit der Ritterwürde bekleidet, zum Dank für die Dienste, welche sie der Krone geleistet hatten.

Der Vater unseres Helden, Emanuel Scrope Howe, war Parlamentsmitglied für Nottingham. Im Jahre 1732 wurde er zum Gouverneur von Barbadoes ernannt, woselbst er zwei Jahre später, wie man sagt, an dem Genuß von Kokosmilch verstorben ist. Seine Mutter war eine Tochter des Barons von Kielmannsegge, Stallmeister Königs Georg I.

Es ist eigentümlich, daß über die früheren Lebensmomente des Grafen so wenig bekannt geworden ist. Tag und Monat seiner Geburt werden nirgend angegeben, nur soviel steht fest, daß dieselbe im Jahre 1725 erfolgte. Daß der Knabe später auf die Schule zu Eton gebracht worden sei, beruht eigentlich nur auf Vermutung, denn in den Registern dieser Schule findet sich sein Name nicht aufgeführt.

In dem Alter von vierzehn Jahren trat Richard Howe als Midshipman in den königlichen Marinediens, und zwar am Bord der Fünzig-Kanonen-Fregatte „Saverne,“ welche Sir Edward Legge, ein Sohn des Grafen von Dartmouth, befehligte. Es gehörte dieses Schiff demjenigen Geschwader an, mit welchem Lord Anson die Reise um die Welt machte. Dieses Schiff war bei der Umschiffung des Kap Horn so sehr angegriffen worden,